

"Pourquoi avez-vous si peur, vous ne croyez pas encore ?" (Mc 4:40) Dieu ne change pas. Ce qu'Il a fait pour toi hier, Il le fera encore et encore. PassLeMot.fr

Jésus s'adressait à des personnes qui le connaissaient déjà : Ses disciples. Ces derniers L'avaient déjà vu à l'oeuvre. Ils étaient chaque jour avec Lui, témoins de Ses nombreux miracles. Alors pourquoi cette peur qui surgit, plus grande que la foi ? Bon, c'est vrai, une forte tempête menaçait de faire chavirer leur bateau de pêche, mais tout de même, avec Jésus à bord ?!

Sa question n'était pas un reproche, mais plutôt une invitation à Lui faire encore plus confiance. C'est comme si Jésus leur disait : "Eh, les enfants, c'est moi, Jésus ! Vous ne m'avez pas déjà vu faire, tous ces jours passés avec moi ?"

Peut-être n'avaient-ils pas vraiment saisis qui Il était et ce dont Il était capable ? Jésus, capable de guérir, mais aussi de calmer les tempêtes ?

Si nous avons déjà goûté à la bonté de Dieu, en effet pourquoi douter qu'Il puisse la renouveler ?

Si Dieu a déjà posé Sa main dans nos vies, que ce soit dans notre santé, notre travail, nos relations, notre avenir, pourquoi alors

s'inquiéter ?

Ne peut-il pas poursuivre, ou recommencer ?

Dieu vous a personnellement répondu hier, avant-hier. Il a déjà pourvu à un besoin très précis, exaucé des attentes.

Il vous dit encore aujourd'hui : "Ne crains pas, mes pouvoirs, ma puissance, mon amour pour toi n'ont pas diminué. Je peux toujours te bénir, te guérir, te donner tout ce qui t'est nécessaire pour que tu profites d'une belle vie. Je le ferai jusqu'à la fin de ta vie".

Ne crains pas, crois seulement !

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



71 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com